



やさしく
かしこく
たくましく

学校教育目標：心豊かで自ら学びたくましく生きる子どもの育成

伸びています! 伸び続けます!!

1学期も残すところ2週間。学校へ来るのは後8日間です。期待と希望を胸にスタートした4月の始業式・入学式。それから早3か月半。1年生は69日間。2～6年生は71日間登校する1学期になります。

一日一日を大切に、継続し、積み重ねてきた結果として子ども達は着実に、そして大きく健やかに伸びています。どの学年の子どもも一歩一歩、自分の笑顔、みんなの笑顔、そして本校が目指す「本物の笑顔」に近づいています。

【1年生が「雨」という題で書いた日記より】

きょうは いつもとちがっていた。

すいどうのみずをぜんかいにあげたとき
のようなあめだった。

そとはおおきなみずたまりでいっぱいでした。(つじ はるきさん)

※下線部分が特にいいですね。どんな雨の様子だったのか、よく伝わる表現ができています。「全開」という言葉も知っているのですね。1年生の子ども達、文を書くことがどんどん上手になっています。「できた!」が増えていますね。



ひまわりも朝顔も子ども達に負けずに大きく伸びています!



自分達で話し合い、考えた! 縦割り班対抗ドッジボール大会



児童会の『代表委員会』において、「みんなが仲良く楽しくなるようにしよう」という議題のもとで話し合いが行われ、縦割り班対抗での「ドッジボール大会」が決定し、先日、体育館で開催されました。「児童会活動」とは、下記のような活動です。

児童会活動とは・・・?

児童会は学校の全児童をもって組織され、教員の適切な指導の下に、学校生活の充実と向上のために諸問題を話し合い、協力してその解決を図る活動を行います。

1 目標

児童会活動を通して、望ましい人間関係を形成し、集団の一員としてよりよい学校生活づくりに参画し、協力して諸問題を解決しようとする自主的、実践的な態度を育てる。

2 内容

学校の全児童をもって組織する児童会において、学校生活の充実と向上を図る活動を行うこと。

- ① 児童会の計画や運営
- ② 異年齢集団による交流
- ③ 学校行事への協力

たくさんの笑顔が輝きました!



教師の指導・支援のもとではありますが、子ども達が自主的・主体的に考え実践していくことは、自立に向けた大切な学習であり、活動です。

1年生から6年生まで、縦割り班の仲間で協力して交流できました。梅雨の雨が続き、外で遊べない日が多かったこともあり、どの子の顔にも、心地良い汗と笑顔がいっぱいの活動でした。